

BURUH

Kegiatan Safari Subuh Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Masjid Al Muhajirin, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BURUH.OR.ID

Aug 15, 2024 - 08:04



Kegiatan Safari Subuh Polsek Lengkong Polres Sukabumi di Masjid Al Muhajirin, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi

Lengkong, Sukabumi – Polsek Lengkong melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Muhajirin, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dihadiri oleh anggota piket Yanmas Polsek Lengkong, yang bertujuan untuk meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta mempererat hubungan silaturahmi di wilayah hukum Polsek Lengkong.

Safari Subuh dimulai pada pukul 04.45 WIB, di mana anggota Polsek Lengkong turut serta dalam pelaksanaan ibadah shalat subuh berjamaah bersama masyarakat setempat. Setelah shalat subuh, anggota Polsek Lengkong juga menyempatkan diri untuk berinteraksi dengan jamaah, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), serta mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga sekitar.

Kapolsek Lengkong menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lengkong dalam mendekati diri kepada masyarakat serta meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah warga, khususnya dalam kegiatan keagamaan. "Dengan adanya kegiatan seperti Safari Subuh ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta terjalin komunikasi yang baik dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ujar Kapolsek Lengkong.

Kegiatan Safari Subuh ini berlangsung dengan khidmat dan diakhiri dengan doa bersama untuk kebaikan dan keselamatan masyarakat serta keberlangsungan keamanan di wilayah Kecamatan Lengkong.

```
<form class="w-full" type="button" aria-haspopup="dialog" aria-expanded="false"
aria-controls="radix-r6:" data-state="closed">
<button type="button" id="radix-re:" aria-haspopup="menu" aria-
expanded="false" data-state="closed" class="text-token-text-primary border
border-transparent inline-flex items-center justify-center gap-1 rounded-lg text-sm
dark:transparent dark:bg-transparent leading-none outline-none cursor-pointer
hover:bg-token-main-surface-secondary dark:hover:bg-token-main-surface-
secondary focus-visible:bg-token-main-surface-secondary radix-state-active:text-
token-text-secondary radix-disabled:cursor-auto radix-disabled:bg-transparent
radix-disabled:text-token-text-tertiary dark:radix-disabled:bg-transparent m-0 h-0
w-0 border-none bg-transparent p-0"></button></form>
```